

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Auszeichnung für herausragende Küchen und Verpflegungskonzepte

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat Initiativen wie den vom Deutschen Netzwerk Schulverpflegung e.V. (DNSV) regelmäßig vergebenen Preis des sog. „Goldenen Tellers“, mit dem eine konsequente Umsetzung von modernen und nachhaltigen Verpflegungssituationen an Schulen gewürdigt wird?
2. Welche Möglichkeiten sieht der Senat einen vergleichbaren Preis auch für das Bundesland Bremen mit dem Ziel einzuführen, besonders engagierte Kindergarten- und Schulküchen für ihre Arbeit zu honorieren und nach außen sichtbarer zu machen?
3. Welche Kriterien sind aus Sicht des Senats bei der Einführung eines solchen Preises auf Landesebene relevant und von wem und in welchen Abständen könnte dieser vergeben werden?

Bithja Menzel, Dr. Franziska Tell, Dr. Emanuel Herold
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN